

「緊急事態宣言」による営業自粛の御礼

4月11日(土)より5月6日(水)まで一か月弱全面休業とさせて頂いて居りましたが、スクール生・会員・従業員の皆様には、この期間忍耐して頂いた事を御礼申し上げます。

5月7日(木)より予定どおり再開致します。

社会的責任のため、自粛休業と致しましたが、一か月あたり300万円の税金の支払が困難です。

再開につき、味覚や嗅覚がない方、体温37.5度以上、咳が出る方は、収まるまで来場しないで下さい。心配な時は受診相談窓口03-5320-4592等に電話して下さい。

健康を守るために、サーモグラフィーによる入場者全員の検温徹底し、カード受け渡しは休止します、しばらく駐車券は不要です。受付にはアクリル板を設置しました。

プレーする時以外は必ずマスクをし、コート内と室内では、なるべく人との間隔を広く取るようにして下さい。

ドア・窓は開放して取手に触るのを避け、換気を完全にし、手摺は朝夕消毒します。クラブハウス、更衣室に留まる時間を短くし、シャワーはご遠慮下さい。

オートテニス、壁打ちは当面休止し、椅子を間隔広く置いてあるのでご利用できます。ジュニア付添いの方は一名(幼児は除く)として下さい。

万一感染者が出た場合は、そのクラスと関係者は一か月間休講します。同時に動力噴霧機にて一斉に消毒する準備をしてあります。一か月经てばまた復帰出来ます。

皆様のご支援を感謝致します。世界に神様の守りがありますように。

2020年5月7日(木)

コートピア大泉テニスクラブ 加藤宮吉